

Polsek Parungkuda Sukses Amankan Arus Lalu Lintas Pagi di Simpang Stasiun dan Pasar Parungkuda

Sukabumi - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Jul 10, 2024 - 09:55



Polsek Parungkuda Sukses Amankan Arus Lalu Lintas Pagi di Simpang Stasiun dan Pasar Parungkuda

Polsek Parungkuda, di bawah naungan Polres Sukabumi, melaksanakan kegiatan pengaturan arus lalu lintas pada pagi hari ini. Kegiatan tersebut

bertujuan untuk memastikan kelancaran dan keamanan lalu lintas di wilayah hukum Polsek Parungkuda, khususnya di simpang stasiun Parungkuda hingga pasar Parungkuda.

Kegiatan yang dimulai pukul 08.00 WIB ini melibatkan sejumlah personil dari unit Lantas Polsek Parungkuda, yaitu Aipda April selaku Panit I Lantas, Aipda Bahari selaku Panit II Lantas, dan Bripta Purba dari Banit Lantas yang sedang lepas piket.

Menurut laporan dari Aipda April, kegiatan pengaturan arus lalu lintas berjalan lancar. "Kami fokus pada titik-titik rawan kemacetan seperti simpang stasiun dan pasar Parungkuda. Alhamdulillah, arus lalu lintas dari arah Bogor maupun Sukabumi dapat kami kelola dengan baik dan situasi tetap kondusif," ujar Aipda April.

Keberhasilan pengaturan arus lalu lintas ini mendapatkan apresiasi dari masyarakat setempat yang merasa terbantu dengan kehadiran petugas di lapangan. "Pagi hari biasanya arus lalu lintas cukup padat, terutama di sekitar pasar. Kehadiran polisi sangat membantu," kata salah satu warga Parungkuda.

Kapolsek Parungkuda juga memberikan apresiasi kepada anggotanya yang telah bekerja dengan baik. "Terima kasih kepada seluruh personil yang terlibat. Kegiatan ini sangat penting untuk menjaga ketertiban dan kenyamanan masyarakat, khususnya di pagi hari ketika aktivitas warga sedang tinggi," ujar Kapolsek Parungkuda.

Kegiatan pengaturan arus lalu lintas ini merupakan salah satu upaya Polsek Parungkuda dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta menciptakan situasi yang aman dan tertib di wilayah hukumnya.

Dengan kondisi lalu lintas yang lancar dan kondusif, diharapkan masyarakat dapat beraktivitas dengan nyaman dan aman. Polsek Parungkuda akan terus berupaya memberikan pelayanan yang optimal untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.